RESOLUCIÓN DE APOYO AL MOVIMIENTO SINDICAL BRASILEÑO, FRENTE A LOS ATAQUES LA LIBERTAD Y AUTONOMÍA DE ORGANIZACIÓN DE LOS TRABAJADORES DE TRABAJADORAS.

Los miembros del Comité Ejecutivo de IndustriALL Global Union, que representan a 50 millones de trabajadores en 140 países, reunidos en Bruselas, Bélgica, el 21 y 22 de mayo de 2019, reafirmaron, dentro de sus principios de solidaridad, su apoyo a los trabajadores y al movimiento sindical brasileño frente a los ataques sufridos y el claro desmantelamiento de las leyes de protección laboral, social y de derechos sindicales que se está llevando a cabo en Brasil.

Ratificamos que la lucha de los trabajadores brasileños por la democracia, mejores condiciones y relaciones laborales, remuneración, representación y negociación colectiva es un objetivo central de nuestra lucha como representantes legítimos para defender y promover estos derechos fundamentales.

Los 50 millones de trabajadores que representamos expresan su repudio ante estos graves ataques a la organización de sindicatos y reafirman su apoyo total e ilimitado a sus hermanos y hermanas brasileños. Además, nos movilizaremos y estaremos atentos en todos los países donde opera IndustriALL, para así apoyar esta lucha por la justicia, la democracia y la libertad.

Reafirmamos nuestro compromiso con los principios fundamentales de derechos humanos que promuevan una sociedad democrática e inclusiva, que respete la diversidad y toda forma democrática de manifestación social. En este sentido, queremos expresar nuestro pleno apoyo y solidaridad con la huelga general de trabajadores programada por la unidad de las centrales sindicales brasileñas para el próximo 14 de junio.

La lucha continúa: junidad y solidaridad internacional!

IndustriALL Global Union